

Combrec , le 18 juin 1899.

Cher papa et chère maman.

J'attendais que cette belle fête
soit passée pour vous écrire.

J'ai regretté que tonton François
ne soit pas venu avec m^e le curé,
mais j'ai vu m^e le curé Gouillard
il m'a fait appeler, et il m'a
dit que tonton Emile était arrivé
et que tonton François serait venu
avec m^m le curé sans cela.

Je regrette aussi de ne pouvoir être
chez nous, pour voir tonton Emile,

tante Louise et la petite Madelaine ;
je pense aussi que m^e de Chamaillard
et m^e Lheveder doivent être là.

Je ne veux pas vous détailler cette
belle fête, vous en saurez les comptes
rendus. Hier soir il y a eu une
pièce, la première était intitulée
: Le secret du donjon, et la seconde
: le panache, ils avaient joué celle-ci
à la mi- carême.

Ce qui nous a beaucoup amusé c'est
qu'un monsieur, m^e Turbellier, il était
déjà venu à Combrée avec le patronage
de la Madeleine, & a pris la parole
au milieu de la première pièce.
Monsieur l'abbé Desmas disait qu'il y avait
un acteur de malade, alors m^e Turbellier
dit : Mais des coups comme cela, n'arrivent
jamais, vous ne devriez pas faire cela etc.
puis monsieur le P^r Desmas lui dit : Si

vous avez des reclamations, venez me les faire.
et M^e Turbelier dit : « Mais non je ne fais
pas de reclamations ~~faire~~, seulement je dis
que l'on ^{ne} fait pas des coups pareils, mon
ami le docteur Lambert m'a écrit pour
venir à une pièce le 16 juillet. J'y
suis venu, puis il se proposa pour
remplacer l'acteur et il partit.

Tout cela était fait exprès, on a tout cas
il a bien pris chantez, et nous a fait
beaucoup rire ; mais il n'y avait pas de malade.
Il y avait beaucoup d'anciens élèves
comme tous les ans. Le soir nous avons été
aux jeux, je n'ai pas eu de chance, j'ai
été à la course aux obstacles, et j'étais le
premier, mais pour passer dans le
dernier cerceau, j'ai manqué mon coup
et j'ai été devancé.

Le collège était illuminé ; il y a eu un
beau feu d'artifice.

Cher papa et chère maman, voici mes notes
et mes places j'ai eu très-bien pour
tout excepté pour les leçons. Je suis le
quatrième en histoire et le cinquième
en mathématique. J'ai encore eu mon
très-bien de témoignage.

À la confirmation, nous avons un petit
camarade, ^{qui} Bonfort de la Salmonnière, était
très malade, il n'a pas pu faire sa
première communion avec les autres, il a reçu
l'Eucharistie et l'extrême-onction quelques
jours après, maintenant il est guéri.
Marguerite doit compter les jours maintenant
souhaitez lui le bonjour.

Embrassez bien pour moi toute la famille
je vous aime bien et je vous embrasse.

Edmond Lambert.

P.C. Vous me donnerez s.v. plaisir des
nouvelles du père Benjamin.

D. Vous donnerez s.v. P.C. ce bellet au petit Rouette.